

Bei Felicitas treffen sich Naschkatzen der Nation

Hornow Auf der Grünen Woche in Berlin hat die Confiserie Felicitas aus Hornow in der Publikumsgunst punkten können. Auf der Schokoladenseite der Lausitz sind die 45 festangestellten Mitarbeiter inzwischen wieder zum Alltag übergegangen.

In den nächsten Tagen beginnt die Osterhasenproduktion in der mit dem brandenburgischen Zukunftspreis ausgezeichneten Confiserie.

Dennoch, die Tage auf der Grünen Woche wirken nach. Katrin Blietschau, Assistentin der Geschäftsführung, sagt: »Wir wollten in erster Linie unseren Bekanntheitsgrad vor allem in Berlin und Potsdam erhöhen und das haben wir auch geschafft. Es ist sehr gut gelaufen.« Am Stand des Hornower Unternehmens, Geschäftsführer sind die Belgier Goedele Matthyssen und Peter Bienstmann, haben sich die Naschkatzen der Nation ein Stelldichein gegeben, um einen kleinen Einblick in das Handwerk der Chocolatiers zu bekommen. »Unseren Besuchern hat vor allem gefallen, dass sie ihre Schokoladentafeln mit ganz persönlichen Botschaften verzieren konnten«, sagt Katrin Blietschau. Ein ganz besonders süßer Service in der Brandenburghalle. Vorgestellt worden sei neben einigen neuen Produkten auch ein kleines Sortiment an Bio-Schokoladen aus der im vergangenen Jahr eröffneten Potsdamer Filiale. Seit fast drei Jahren hat die Hornower Confiserie Felicitas auch ein Geschäft in Dresden - gleich neben der Frauenkirche. kg